

25 Jahre Schulpartnerschaft

Szkola Podstawowa Nowogrodziec (Polen) und Grundschule Großdubrau

Anlässlich dieses großartigen Jubiläums möchten am 17.09.2024 16 polnische Schüler und deren Begleiter sowie 46 Schüler der 4. Klassen unserer Grundschule mit ihren Begleitern gemeinsam die Landeshauptstadt Dresden besuchen und einen gemeinsamen Tag erleben. Die Kinder der Partnerschule kommen mit dem Bus bis nach Dresden und unsere Schüler treffen ebenfalls mit einem Bus separat ein.

Geplant ist eine Stadtrundfahrt in deutscher und polnischer Sprache. Ein kleiner Imbiss bei McDonalds ist vorgesehen. Anschließend besichtigen alle die Dresdner Altstadt, um dem Austausch zwischen den Schülern weitere Gelegenheit zu bieten.

Wir freuen uns bereits riesig auf diesen Tag, an dem wir uns ganz sicher besser kennen lernen und unsere freundschaftlichen Beziehungen zum Nachbarland vertiefen.

Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.

